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聲 明
支持修訂《逃犯條例》

多個青年團體於二零一九年四月二十三日與香
港特別行政區政府保安局局長會面了解修訂《逃犯
條例》，清楚了解箇中細節內容及對此條例的處理
手法。我們了解到香港法院具有高度的把關功能，
以及該條例之啟動亦有嚴謹的執行要求。我們深信
香港司法獨立，且條例門檻要求合適，主要針對較
為嚴重的犯罪行為。

因此，我們對此條例的修訂案表示支持，希望
立法會盡快通過以堵塞法律漏洞及促進香港社會繁
榮穩定，亦能把台灣殺人案的疑犯移交台灣當局審
判，讓公義得到彰顯。
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香港文匯報訊（記者 朱朗文 杭州報道）
繼是次訪問長三角後，立法會議員今年內有
機會再訪問內地，藉新中國成立70周年之際
考察京津冀地區。
對於反對派會否獲中央邀請參與，政制及

內地事務局局長聶德權昨日表示會跟中央溝
通，強調中央和特區政府均歡迎多交流、多
溝通，但須在堅守「一國」之本、發揮「兩
制」優勢下溝通，「但如果要以政治表態方
式或訂立前設條件，才做或不做某些事情，
我相信這不是一個合適的做法。」

議員盼慶建國70載獲邀訪京
立法會主席梁君彥早前向中聯辦建議邀請全

體議員在今年國慶訪京。他昨日重申，希望中
央邀請議員參與建國70周年慶典，並訪問京津
冀地區。
聶德權表示，今年是建國70周年，根據以
往安排，香港會有訪問團到北京出席有關活
動，但安排、組織等均有待中央方面安排和

通知，暫時沒有具體資料。
被問到會否建議中央邀請全體議員訪京，

他指如果活動牽涉中央，特區政府會跟中央
及國務院港澳辦溝通，「我們當然希望和歡
迎所有願意溝通和交流的立法會議員，不論
來自哪個黨派，我們都會歡迎、支持和推動
這方面的工作。」
在是次訪問長三角中，反對派開出條件，聲

言要與中央官員談逃犯條例的修訂，最終更集
體退團。聶德權表示，上海市市長應勇會見訪
問團時，特別提到多交流、多溝通是好事，對
於有數名議員沒有參加訪問團感到失望，但他
隨時也歡迎議員到來。
他續說，中央官員的看法也是一致，均

歡迎大家多交流、多溝通，以增加了解和
互相討論問題。如果抱着開放心態，願意
理性、務實討論，在「一國兩制」原則下
堅守「一國」之本、尊重「兩制」差異、
好好發揮「兩制」優勢，相信在此基礎上
多溝通、多交流必然是好事。

聶
德
權
：
政
黨
訪
京
不
應
有
前
設

香港文匯報訊（記者 朱朗文
杭州報道）隨立法會訪問長三角
的政制及內地事務局局長聶德權
昨日表示，此行對香港用好粵港
澳大灣區機遇、推動改善香港經
濟、社會、民生等方面甚有啟
發。
聶德權昨日總結行程時表

示，此行共有16個參觀點，並

可歸納為校區、園區和社區，
如復旦大學和張江科學城的大
學城區等校區發揮創新，進行
科研和出產意念，並透過園區
如張江科學城或多個創新創業
基地，讓創新理念和研究成果
得以轉化和發展，並在社區透
過杭州「市民之家」和「城市
大腦」等能將研究成果實際應

用，推動經濟產業發展，改善
市民生活。
聶德權認為，是次行程兼顧了

科技發展、金融、經濟、教育、
文化和旅遊等，讓議員多方面了
解長三角地區及內地方面的發
展，相信此行達到日後香港與內
地共同努力為未來發展做得更好
的成果。

雙創轉化「落地」促經濟惠民生

香港文匯報訊（記者 朱朗文 杭

州報道）立法會4個事務委員會昨日

結束對長三角的職務訪問，訪問團

團長、立法會主席梁君彥表示，此

行為香港更好參與粵港澳大灣區發

展、解決協同發展中遇到的問題找

到答案，有助議員為香港未來籌劃

發展路向。一行昨日還到訪阿里巴

巴總部，與阿里巴巴董事局主席馬

雲會面，有議員引述馬雲指，香港

的既有優勢並非必然，再不改善就

會被淘汰，應繼續以與國際聯繫為

主要定位。

訪問團昨日先到阿里巴巴總部，觀看虛
擬實境方式購物以及網上售票系統的

示範，了解電子商貿的最新科技，並聽取杭
州市政府與阿里巴巴旗下「阿里雲」共同建
立、即時調節交通狀況改善擠塞的「城市大
腦」的介紹。
自「城市大腦」實施後，杭州在內地主要
城市交通堵塞率在2017年排名下降至第四
十八位，遠較2015年的第四名為低。

梁美芬：需趕上國際內地發展
眾人其後與阿里巴巴集團董事局主席馬雲
及其他主管人員交流，就數據分析和創新科
技發展等方面交換意見。經民聯議員梁美芬
指出，這次參觀特別深刻：在20年間，阿
里巴巴從一個小小的網購概念，到今天成為
世界級的網上生活巨龍。
「在1999年大家都在搞科網，但沒有未
來的視野及巨大的毅力，以及一個有情有義
的團隊一起熬過最艱難的時間的話，根本沒
辦法生存下來。這個時間最重要是要知道時
代的需要，更要帶領時代的發展。」她說。
她認為，香港人不可以再停留在自己的
comfort zone（舒適圈），必須自己爭氣，
不能停滯不前，停留在內耗之中。香港必須
要有危機感，趕得上國際和內地的發展步
伐，不然香港的國際金融中心的地位也會在
不久的將來被取代。

梁君彥：內地創新發展值得思考
訪問團昨日中午與在浙港人會面，了解他
們生活、工作情況，下午考察杭州國家高新
技術產業開發區、一間海洋能源開發公司和

一間智慧醫療公司，之後啟程回港。
梁君彥總結行程時表示，是次訪問讓議員

對長三角發展有更深刻認識，達到知己知彼
的目的，成果豐碩。
他指，長三角經濟帶和粵港澳大灣區發展

都為香港和內地的經濟、文化等交流開拓新
局面，議員此行更加掌握內地經濟及社會發
展的脈搏，有助他們更宏觀地為香港未來籌
劃發展路向，相信他們都會認同是次訪問滿
載而歸，「議員得到第一手資料，對他們在

立法會討論相關議題有很大幫助。」
他對「城市大腦」的印象尤其深刻，了解
到內地的創新發展十分超卓，更可應用在生
活上，值得香港思考，希望香港在創新科技
及智慧城市相關政策上有新猷出現。

葛珮帆讚杭「市民之家」惠民
訪問團副團長、立法會資訊科技及廣播事

務委員會主席葛珮帆認為，此行對於香港發
展創科有啟示和鞭策作用，長三角在科技發

展上的協作，值得香港在未來大灣區發展上
借鏡。
她並特別提到為市民提供一站式服務的杭

州「市民之家」，稱讚當地政府各部門為市
民帶來更方便的政府服務而協作。然而香港
各自為政，「一跨局甚至只是跨部門就無能
為力，資訊不能互相分享，這是阻礙整個智
慧政府的發展。」

鍾國斌：如不努力改善憂被淘汰

訪問團副團長、立法會經濟發展事務委員
會主席鍾國斌慨嘆，香港在金融、創科以至
社會管理都「大落後」，並引述指馬雲認同
香港仍有既有優勢，但這些優勢並非必然，
如再不努力改善就會被淘汰。
他說，馬雲提到香港發展智慧城市，指特

區政府有很多寶貴數據，形容這些是金沙，但
正在慢慢流失，應積聚成金塔。他又認為香港
是國際城市，具國際視野，但最近在定位上失
去方向，應繼續以與國際聯繫為主要定位。

■■訪問團與在浙港人團體會面訪問團與在浙港人團體會面。。

■■訪問團到訪微醫集團訪問團到訪微醫集團，，試用儀器試用儀器。。

■■訪問團參觀阿里巴巴集團總部訪問團參觀阿里巴巴集團總部，，並與馬雲合照並與馬雲合照。。

■■訪問團參觀杭州林東新能源科技股份有限公司訪問團參觀杭州林東新能源科技股份有限公司。。


